



「伯耆町有線テレビ放送」に取材していただきました！

伯耆町有線テレビ放送の方々から「伯耆町の廃棄物の行方」を取材されるため、江島工場へいらっしゃいました。

伯耆町の住民の方々には、地域から出ている廃棄物が「どのように処分・リサイクルされているのか」高い関心を寄せていらっしゃるそうです。今回は、伯耆町からの布類の搬入や、搬入された衣類が再利用されていく様子取材していただきました。江島工場長より、廃プラスチック類・衣類などがリサイクルしてできる固形燃料(RPF)が作られた経緯をご説明し、完成までの製造工程も熱心に撮影していらっしゃいました。こちらの番組は、2月末に伯耆町内で放送される予定です。

当日はあられも降る悪天候でしたが、途中から天候に恵まれ、無事に取材を終えることができました。当社を取材いただき、ありがとうございました。

伯耆町の皆様にぜひ番組をご覧いただけると、大変うれしく思います。



熱心に質問される様子



破砕されたプラスチックを撮影

番組では、RPFのヒミツが明らかになります！ぜひ、ご覧ください。



©三光 ヒカル

ECO で未来を創造する



三光 株式会社